

2022-11-07

"Nos llena de orgullo que se enfoquen en nosotros"

Autor: Omar Díaz

CIUDAD DE MÉXICO, noviembre 7 (EL UNIVERSAL).- Hugo Cárabes López tuvo un accidente en motocicleta hace algunos años y perdió su pierna. Después de superar este trauma, se integró y ahora es capitán del equipo de futbol de amputados llamado Chapulines de la Ciudad de México, que ahora serán beneficiados con el Presupuesto Participativo del IECM.

Hugo además forma parte de la Selección Nacional de Futbol de Amputados y participó en el Mundial de la especialidad celebrado en Turquía hace algunos días. "Me dijeron que hay más personas como tú, que no se rinden, pero yo dije: ¿Qué voy a hacer con una pierna si el futbol se juega con dos??, y un día me animé y dije: ¿Pues vamos?", dijo.

Los Chapulines entrenan en la cancha del Deportivo Valle Escandón, en la alcaldía Miguel Hidalgo, la cual será techada gracias a los recursos del Presupuesto Participativo 2022, pues resultó ser el proyecto ganador en las pasadas elecciones. "Que techen una cancha y que se enfoquen en vernos a nosotros, pues nos llena de orgullo y a la vez nos motiva a seguir entrenando y preparándonos", dijo el seleccionado nacional.

En la cancha se conmemoró el 11 aniversario del Presupuesto Participativo del IECM.